

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

16 septembre 2024

Le gratin du triathlon européen se départagera sur Bellerive samedi 21 et dimanche 22 septembre

Les athlètes participant aux Championnats d'Europe de Triathlon effectueront une boucle par Bellerive-sur-Allier, le dimanche 22 septembre.

Entre le territoire de Vichy Communauté et le triathlon, c'est décidément une belle histoire d'amour. Après l'Ironman du 1^{er} septembre, Bellerive et sa voisine vont recevoir les Championnats d'Europe de Triathlon les 21 et 22 septembre prochains.

Un événement sportif majeur

Le spectacle sportif sera au rendez-vous, avec six courses entre le samedi et le dimanche. Plus de 2 000 triathlètes, représentant 46 pays, auront le même objectif : devenir champion d'Europe de leur discipline. Le samedi 21 septembre, pour donner le ton, sera consacré au Triathlon sprint (par groupes d'âge), puis au Triathlon standard, catégories élites femmes puis élites hommes. Le dimanche 22 septembre, le para-Triathlon ouvrira le bal, avant le Triathlon standard par groupes d'âge.

Retrouvez toutes les informations sur les Championnats d'Europe de Triathlon sur ce site : <https://www.fitdays.fr/fr/europe-championships-vichy-248.html>

Mise en place de mesures impactant la circulation

Les catégories de compétition ayant différents tracés, la situation va évoluer pendant le week-end. Le samedi, Bellerive sera peu impactée par la course, avec seulement le pont de l'Europe fermé à la circulation.

Le dimanche, plusieurs axes seront concernés par les courses, mais les organisateurs privilégient une priorité de passage aux coureurs plutôt que des fermetures de routes, pour déranger le moins possible les automobilistes.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

16 septembre 2024

Modifications pour le dimanche 22 septembre

- Le dimanche 22 septembre de 08 h 00 à 12 h 00, la circulation de tout véhicule sera interdite sur l'avenue de l'Europe (pont de l'Europe, RD6E).
- Le dimanche 22 septembre de 12 h 00 à 18 h 00, la circulation des piétons sera interdite sur la voie verte (entre le CREPS et l'avenue de Vichy ainsi qu'entre l'allée Jean-Coutière et le Centre Omnisports).
- Le dimanche 22 septembre de 12 h 00 à 17 h 00, la circulation et le stationnement des véhicules sur la rue Maurice-Chalus seront interdits. Une déviation Pour atteindre Vichy, sera mise en place par la route de Charmeil (RD6) puis par l'avenue de l'Europe (RD6e). *(Par exception, les riverains de la rue Chalus seront autorisés, pour sortir de leur propriété, à circuler dans le sens de la course).*
- De 12 h 00 à 17 h 00, le stationnement des véhicules sur la rue Gabriel-Ramin et la rue de Navarre sera interdit des deux côtés de la voie.
- De 12 à 18 heures, les participants du triathlon auront une priorité de passage. Les signaleurs munis de panneaux K 10 sont autorisés à stopper temporairement la circulation, pour la stricte durée de passage du ou des compétiteurs, aux intersections de rues suivantes :
 - Avenue de Vichy
 - Rue Maurice-Chalus aux diverses intersections
 - Carrefour rue Chalus/ place de l'Eglise/ rue A. Cavy
 - Rond-point du Jumelage
 - Rue Ramin-avenue de Russie
 - Rue Ramin-rue Jean-Zay
 - Rue Ramin-impasse des Penaix
 - Avenue F.Auberger
 - Rue de Navarre aux diverses intersections
 - Avenue du Général de Gaulle
 - Rue Desgouttes aux diverses intersections
 - Allée J.Coutière

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

16 septembre 2024

